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＜司会＞佐々木 彰 SAA  
＜斉唱＞ソングリーダー：親睦委員 有野 芳弘 君 
•ロータリーソング「我等の生業」
•会　歌「世界の友と」

 

中川 一広 副会長 挨拶

皆さんこんにちは。 今日は片山会長他 10名が静岡へゴルフに
…、いえ周年の記念式典参加のため欠席ですので、役目柄、私
があいさつの当番です。よろしく。 
私はロータリークラブ歴が 30年になり、今は皆さまの活動を
邪魔をしないよう会費要員としての役目を果たしているつもり
です。振り返り考えてみますと、積極的に参加した事からしか
得るものはないですね。何かをやっているとき不平不満を言っ
ている人は参加していない人。参加している人は提案という意
見を言ってくれますね。 だから参加の中では色々学びがありま
した。 その例の一つが、15年前「夢、感動、奉仕」として野沢
ガバナー年度の地区大会時のことです。 基調講演が “丸山浩路”
さんで「私は生きている。私は何かができる」でした。 ただ講
演を聞いただけならそれはそれなりなんでしょうが。 丸山さん
と接し、その人柄や色々な話の中から講演のなかでは語られな
い話を聞き、より多くの学びがありました。それがきっかけと

なり 2003～ 2004年度、会長中川、幹事片山年度では福祉関係を皆で考えようというプログラムとして市内小規模作業所を全員が
訪問した結果、『のんぴ～り』を支援することとなり、現在も皆様の協力で続いていますね !! その時、小規模作業所が福祉関係施設
では一番恵まれない事を知り、父の葬儀に頂戴した香典の全てをその小規模作業所の施設へと寄付を致しました。丁度良い事とは言
えませんが、次の年に片山さんのお父さんが亡くなられ、片山さんも香典のすべてを寄付しました。市側では広報したがっていまし
たが、固く辞退しました。 しかし、片山さんと二人で「ロータリークラブで香典返しをこのように福祉関係に寄付したら、素晴らし
い活動になるよね～」と期待しましたが、次から続く人はいませんでした。もっとも香典返しを寄付して欲しいとはなかなか言えま
せんしね !! この事から多くの学びを得て、自身の心の豊かさにも影響していると思います。 
もう一つ積極的な参加から多くを学んだ例ですが、入会三年目、宮川会長のもと、幹事を務めさせていただきました。その年度は栗
山さんがガバナーを務められていました。 その地区大会で私は夫婦でエイドという役を務めました。大会会場で、国際ロータリーか
ら会長代理で来られている古峯神社の宮司、石原敬士さんは県民会館の会場にて私達夫婦を立たせ、「大変お世話になった」と紹介し
ていただいたのを驚きとともに感激したものです。その後、石原さんとは、今も友好が続いています。 ちょうどその年度、高崎北と
の友好プログラムが始まりました。当時の高崎の頼もしい中心メンバー荒瀬さんや藤井さんなど亡くなっていますが、葬儀にも出席
するほど親しくおつきあいさせていただきました。おもしろい事に栗山会長の次の地区大会が高崎北で、国際ロータリーからの代理
が古峯神社の石原さんでした。 国際ロータリー会長を囲んだ晩餐会をどうしたら良いか、盛り上がらないと困った当時の高崎北の荒
瀬さんが（私と国際ロータリー会長代理の石原さんと親しいと言うことを知り）、「中川君、ぜひ参加して欲しい」と依頼され（当然、
会費は無料ですが）出席し、大変喜ばれました。 
今日、お話ししましたのは、ほんの一例にすぎません。つまり、全てロータリークラブの事業に積極的に参加しないと、個人として
得るものはなく、積極的参加が自己を高めると確信しています。  皆さん、ロータリークラブと言う良い場に参加しているのですから、
積極的に参加し、より良い果実を得てください。 
これで、片山会長の代理としての挨拶といたします。 最後に静岡に行っている皆さんが富士山を見て、ゴルフを楽しまれるよう念じ
ています。ありがとうございます。 



●友好クラブ（高崎北RC）
高橋 英樹 君

委員会・同好会報告

●社会奉仕委員会
有野 芳弘 君

●日本銀行 新潟支店
支店長　武田 直己 さん

●東海東京証券 (株 ) 新潟支店
加藤 貢太 さん

ゲスト・ビジターの紹介

お祝い

●会員の創業記念日
志田 常弘 君　（株）北越農林
栗山 清 君　（株）栗山米菓
市川 務 君　（株）BSNウェーブ
真島 光雄 君　（株）創建築設計事務所

●会員の結婚記念日
野澤 修 君
石川 昇 君
畑 舞子 君

【紹介】親睦委員会
有野 芳弘 君

伝達事項

●ロータリー財団
委員長　井上 陽一 君
市川 務 君　100ドル寄付

●米山奨学
委員長　真島 光雄 君
市川 務 君　1 万円寄付



【ニコニコBOX】
根岸 亨 君

次回例会　2月15日　卓話　高崎北RC　会長　室賀 康志 君
本日の出席率 68.38% ／ 2 週間前メークアップ後 82.14%

中川 一広 君
久ぶりのニコニコ。理由はなんだ。会長代
行のあいさつだ。皆ニコニコにご協力くださ
い。いい事有るよ。

【ゲストスピーカー紹介】
石川 昇 君

卓話「最近の経済情勢」

幹事報告

●村山 栄一 幹事

●日本銀行 新潟支店
支店長　武田 直己 さん


